



野木小だより

平成27年7月15日
— 第4号 —
野木町立野木小学校長
江田 裕之

野木町陸上記録交歓会に6年生全員が参加しました！

6月18日（木）、野木中学校のグランドをお借りして、野木町陸上記録交歓会が開催されました。本校では、運動会終了後の放課後の時間を利用して、計9日間の練習日を設けて臨みました。今年度は、参加種目の見直しが図られ、男女ごとに100㍍走、走り高跳び、走り幅跳び、ソフトボール投げ、1000㍍持久走の種目で競技が進められました。児童は、それぞれの目標記録を設定し、自分との勝負を意識して練習に取り組んでいました。見事上位入賞を果たした皆さん、おめでとうございます。



■ 100㍍走	第4位 男子
	第4位 女子
■ 走り高跳び	第5位 女子
	第6位 男子
■ ソフトボール投げ	第2位 男子
	第5位 男子
■ 1000㍍走	第1位 女子
	第5位 男子
	第9位 男子



後日、参加した6年生に当日の心境を尋ねてみました。初めて他校の6年生と競い合うという経験をするため、不安と緊張でいっぱいであったと素直に話してくれました。

陸上記録交歓会をとおして、本校の6年生がひとまわり大きく成長をしたように感じました。きびきびとした動きで集合や解散ができていること、人の話をよく聞くことができること、目標に向かってあきらめない気持ちや友だちへの温かな励ましなど、今後も胸を張って生活してほしいと思います。

表現集会で学びや思いを発表しています！

本校は、今年度「聴くこと」を重視した教育活動を開催しています。授業中、自分の考えを自信を持って表現し、友だちの考えをじっくりと聴くことができるような児童を育てていきたいと考えています。自分の思いや考えを発表するためには、聴いてもらえる存在が必要です。そして、安心して発言できるような雰囲気の中で学び合い、考えを深めようと試みています。

本校の取組の一つに「表現集会」があります。学年単位で、国語で学んだ学習や他の教科での学び、さらには自分の意見や将来の夢などを表現する集会活動を位置づけ、実践しています。6月10日（水）は、2年生と4年生が、7月1日（水）は、3年生と5年生が実施し、9月に、1年生と6年生の表現を予定しています。

各学年の実践した表現の内容をご紹介します。

〔2年生〕

将来の夢について発表

〔4年生〕

国語で学んだ短歌とその意味についてフリップ（絵）を使用して紹介

〔3年生〕

国語「きつつきの商売」で学んだ内容に自分のアイディアを生かした動物のお店の発表

〔5年生〕

国語で学ぶ古典の一節をグループで振りをつけて発表、自作俳句の紹介



〔2年生の発表〕



〔4年生の発表〕



〔3年生の発表〕



〔5年生の発表〕

1日学校公開をしました！

6月30日（火）、保護者や地域の皆様に授業を公開し、本校の教育活動について理解していただくことを目的として、1日学校を公開しました。各教科の授業はもとより、道徳、学級活動、総合的な学習の時間など、どの授業においても児童の真剣な様子が見受けられました。

この日にあわせて、新橋小の学校栄養職員である岩崎先生には、1年生「感謝して何でも食べよう」、2年生



「野菜パワーで元気になろう」の学級活動（食に関する指導）の授業を実施していただきました。

また、自治医科大学看護学部教授の横山先生と大学院生3名には、5年生「睡眠時間の大切さ」と題して日々の生活習慣を振り返る学級活動の授業を実施していただき、学校評議員の皆様やPTA本部役員、5年生の保護者には引き続き第1回学校保健委員会に参加していただきました。児童に望ましい生活習慣を身に付けさせるための課題やポイントについて班別に分かれて協議をしていただきました。子どもたち自身に方法を決めさせて実践すること、行動を促す話し方を心がけるなどの提案がなされました。



6年生の児童と5年生以外の保護者を対象として、NTT ドコモより松野先生に来ていただき「ケイタイ安全教室」を多目的ホールで実施しました。



早朝から多くの授業を参観していただき、ありがとうございました。4月からこれまで実施してきた学校行事の反省や感想につきましては、後ほどご報告いたします。ご協力ありがとうございます。

1学期を無事終了することができました！

7月17日（金）、1学期の終業式を迎えます。1学期は、授業日数70日（1年生は、69日）でした。児童は、元気いっぱいで落ち着いた学校生活を送ることができました。

数字で見た今学期の本校及び児童の主な様子は、以下のとおりです。

■児童の交通事故 0件

児童の登下校に際し、保護者による登下校指導、交通安全母の会街頭指導、ひまわりパトロール隊の皆様や安全見守り協力者的小森芳一様による登下校指導に対し、心から感謝申し上げます。

■欠席者数 のべ70人（1日平均 1.00人）

業間や昼休み、校庭では児童の元気な声が響いています。今学期、児童全員が出席した「欠席0の日」が27日ありました。全員が揃って学校生活を送ることは何よりの幸せです。天候等にもよりますが、今学期は体調を崩して欠席する児童が目立ち、心配をしました。2学期は、一段と元気な様子で登校できることを楽しみにしています。



■下校時刻の変更等緊急メール配信 4件

天候の急激な変化等による登下校の時刻変更に対して柔軟に対応してくださり、感謝申し上げます。

■新規の学校支援ボランティアの方 8名

保護者や地域の皆様の力をこれまで以上にお借りしながら、教育活動を充実させたいと考えています。現在、地域と学校とが「つながろう」を合い言葉として学校運営に取り組んでいます。地域コーディネーターである田部井一男様を通じて、学校農園ボランティア、花壇整備ボランティア、清掃ボランティアなど新たな分野へのご支援をいただきました。大変ありがとうございます。

